

2024.4.23

堂込まきこ組織内参議院議員、財政金融委員会で質疑！

金融経済教育推進機構に求められる役割について、質疑を行いました！



<https://youtu.be/x1dSpARsb0w>

発言抜粋

「金融経済教育推進機構に求められる役割について」



●堂込まきこ

- ・4月5日に金融経済教育推進機構が発足しました。投資など特定の業態に偏ることなくバランスの取れた金融経済教育を推進していくべきですが、各業界団体等との連携についてお尋ねします。

●金融庁

- ・家計管理、消費生活の基礎、社会保障、税制度、資産形成のほか、金融トラブル対応などを教育の項目に取り入れていく予定です。
- ・業界団体を含む関係者との連携については、教材コンテンツの質を向上させるために専門的アドバイスをいただくことや、学びの場における機構からの講師派遣の周知広報などの協力をいただくことになっております。

●堂込まきこ

- ・既に新NISAが開始されて、個人の金融資産が投資商品に向けられていることから、今が教育を提供するタイミングであると考えます。金融経済教育推進機構は4月5日に発足し、8月に本格稼働と伺っていますが、教材開発等のスケジュールを教えてください。

●金融庁

- ・派遣講師が用いる教材コンテンツは、本格稼働時には作成を終えるよう、準備を進めています。
- ・講師派遣の結果を踏まえて、教材内容などの見直しは常に必要であるとも考えておりますので、本格稼働後においても質および量を高めるための見直しを進めていきます。

●堂込まきこ

- ・金融トラブルを未然に防いでいくためには、自立した消費者の育成という観点から消費者庁との連携が必要と考えますが、見解をお尋ねします。

●金融庁

- ・金融経済教育推進機構の教育内容には消費者トラブルへの対応も含まれますので、消費者庁に対しては、消費者トラブル事例の共有や教材コンテンツ作成などに協力を求めていく予定です。併せて、機構が事務局を務める金融経済教育推進会議にも消費者庁には参加いただく予定です。
- ・金融庁としては、金融経済教育推進機構と消費者庁との連携が円滑に行われるよう支援してまいります。